

24er "Fahrt ins Blaue"

So wie jedes Jahr im Oktober trafen sich die **24er "Ü 60"** zu ihrer **"Fahrt ins Blaue"**.

Diese wurde wieder erfolgreich von Martin Alt geplant.

Treffpunkt der 37 Teilnehmer war der Salhofplatz in Oberlahnstein. Hier wartete bereits der Bus der Firma Kröber mit seinem 24er-Busfahrer Andreas Korn. Pünktlich um 13:00 Uhr ging die Reise los. Erst durch das schöne Lahnstein in den Westerwald hinein mit dem Ziel **Hachenburg**.

Nach der sehr interessanten Besichtigung des **"Landschaftsmuseums Westerwald"** im Fachwerk aus dem 17. Jahrhundert, konnten sich die Teilnehmer die Altstadt noch anschauen sowie sich mit Kaffee und Kuchen für die Weiterfahrt stärken.

Um 16:30 Uhr ging es dann mit dem Bus zu unserem nächsten Ziel, dem **"Historischen Landhotel *** Studentenmühle"** im Eisenbachtal/Nornborn. Hier ließen wir den Tag nach gutem Essen und einigen Getränken in gemütlicher Runde bei sehr guter Stimmung ausklingen.



Die nächste Veranstaltung der 24er wird am 10.12.2022 die Jahresabschlußfeier im Pfarrzentrum am Europaplatz sein.